

# Une lumière dans la nuit pour se souvenir

La journée départementale de l'association - *Amitié Parents d'Enfants Décédés 52* - a eu lieu dimanche 1<sup>er</sup> décembre à la maison Sainte-Claire à Chaumont. Le thème choisi était une lumière pour nos enfants. Des témoignages de parents ont marqué la matinée suivie d'un temps d'échange. L'après-midi, chacun a allumé une bougie en mémoire de leur enfant disparu et l'a déposé sur le présentoir prévu à cet effet, suivi de la projection du dia-

porama à l'effigie des enfants. Chaque participant a ensuite récupéré sa bougie afin de l'allumer à nouveau le dimanche 8 décembre à 19 heures, qui est une journée mondiale créée à l'initiative des *Compassionate Friends USA* pour que grâce à la magie des fuseaux horaires, pendant 24 heures, une lumière brille autour de la terre en mémoire de tous les enfants décédés. Cette journée s'est terminée par le pot de l'amitié.



Une journée pleine d'émotion.